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Frédérique

Cet été, Pôdevache vous invite à embarquer pour une saison de 
lumière, de chaleur et de style avec sa nouvelle collection Été 2025. 

Inspirée par la beauté intemporelle des paysages ensoleillés, cette 
collection allie audace et raffinement pour transformer vos espaces 
en véritables havres de détente et d’élégance.

Des motifs vibrants, des couleurs éclatantes et des matières légères 
s’unissent pour évoquer la liberté des longues journées d’été. 
Chaque pièce a été soigneusement conçue pour refléter l’esprit 
unique de Pôdevache : une signature graphique affirmée et un souci 
du détail incomparable.

Que vous souhaitiez sublimer votre intérieur ou créer une ambiance 
extérieure captivante, notre collection Été 2025 propose des 
accessoires de décoration exclusifs.

Laissez-vous séduire par l’art de vivre selon Pôdevache, où chaque 
création raconte une histoire et transforme vos espaces en lieux 
uniques.

Préparez-vous à un été inoubliable, avec Pôdevache à vos côtés. 

Frédérique 

This summer, Pôdevache invites you to embark on a season of light, warmth, and 

style with its new Summer 2025 collection.

Inspired by the timeless beauty of sun-drenched landscapes, this collection 

combines boldness and refinement to transform your spaces into true havens of 

relaxation and elegance.

Vibrant patterns, striking colors, and light materials come together to evoke the 

freedom of long summer days. Each piece has been carefully designed to reflect 

the unique spirit of Pôdevache: a bold graphic signature and an unparalleled 

attention to detail.

Whether you wish to enhance your interior or create a captivating outdoor 

ambiance, our Summer 2025 collection offers exclusive decorative accessories.

Let yourself be enchanted by the art of living according to Pôdevache, where 

each creation tells a story and transforms your spaces into unique places.

Get ready for an unforgettable summer, with Pôdevache by your side.

Frédérique 

Un souffle d’élégance estivale

A breath of summer elegance
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NOS  THÉM ATIQUES  P R INTEMPS-ÉTÉ  2025 
OUR  SPR ING-SUMMER  2025  T HEMES Pour l’été 2025, Pôdevache vous transporte au cœur de la Provence 

avec son thème «Un Air de Provence», une collection qui célèbre l’art 
de vivre méditerranéen avec une touche de modernité.

Les tons apaisants de beige doux et de chocolat chaud évoquent les 
champs de lavande baignés de soleil, les oliveraies centenaires et 
l’authenticité des mas provençaux.
Cette palette subtile et harmonieuse reflète l’élégance naturelle et 
l’authenticité de cette région emblématique.
Les motifs s’inspirent de la richesse des paysages provençaux : 
feuillages d’olivier, carreaux de terre cuite, et lignes épurées des 
bastides traditionnelles.
Les textures, quant à elles, rappellent les matières brutes et organiques, 
comme la pierre, le bois et le lin, pour apporter une chaleur authentique 
à vos espaces.

«Un Air de Provence» se décline à travers des tapis raffinés, des coussins 
cosy, des accessoires de table et des objets décoratifs, parfaits pour 
recréer une atmosphère conviviale et intemporelle.
Cette collection est une invitation à ralentir, à savourer l’instant, et à 
insuffler à vos intérieurs et extérieurs une sérénité chic et naturelle.

Adoptez «Un Air de Provence» et laissez-vous emporter par le charme 
unique de cette région qui respire l’été, la simplicité et l’authenticité.

For Summer 2025, Pôdevache transports you to the heart of Provence with its theme 
«A Breath of Provence,» a collection that celebrates the Mediterranean art of living 
with a touch of modernity.

The soothing tones of soft beige and warm chocolate evoke sun-drenched lavender 
fields, centuries-old olive groves, and the authenticity of traditional Provençal 
farmhouses.
This subtle and harmonious palette reflects the natural elegance and authenticity 
of this iconic region.
The patterns draw inspiration from the richness of the Provençal landscapes: olive 
tree foliage, terracotta tiles, and the clean lines of traditional bastides.
The textures, in turn, evoke raw and organic materials such as stone, wood, and 
linen, bringing an authentic warmth to your spaces.

«A Breath of Provence» is expressed through refined rugs, cozy cushions, table 
accessories, and decorative objects, perfect for recreating a welcoming and 
timeless atmosphere.
This collection invites you to slow down, savor the moment, and infuse your interiors 
and exteriors with a chic and natural serenity.

Adopt «A Breath of Provence» and let yourself be carried away by the unique charm 
of this region that breathes summer, simplicity, and authenticity.

Un air de Provence
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Esprit de vacances
Pour l’été 2025, Pôdevache vous transporte dans une ambiance 
maritime avec son thème «Esprit de Vacances», une collection 
inspirée par la douceur des escapades au bord de l’eau et les 
couleurs ensoleillées des côtes méditerranéennes et atlantiques.

Les tons lumineux de jaune sable et de bleu marine profond se 
marient parfaitement pour évoquer les rayons du soleil dansant 
sur les vagues, les cabanes de plage et les paysages marins 
intemporels. Cette palette élégante et rafraîchissante insuffle 
à vos espaces une touche chic et décontractée, idéale pour 
prolonger l’esprit des vacances tout l’été.

Les motifs nautiques emblématiques – rayures marines, cordages, 
étoiles de mer et éléments graphiques – viennent sublimer des 
tapis, des coussins et des accessoires de décoration.

«Esprit de Vacances», c’est une invitation à s’évader, à transformer 
vos espaces en refuges inspirés des rivages, et à savourer l’art de 
vivre estival avec élégance et simplicité.

Apportez une bouffée d’air marin à votre quotidien avec cette 
collection qui capture toute la magie des vacances au bord de 
l’eau.

For Summer 2025, Pôdevache transports you to a maritime ambiance with 
its theme «Spirit of Vacation,» a collection inspired by the gentle allure of 
seaside getaways and the sun-drenched colors of the Mediterranean and 
Atlantic coasts.

The bright tones of sandy yellow and deep navy blue blend perfectly to evoke 
the sun’s rays dancing on the waves, beach huts, and timeless seascapes. 
This elegant and refreshing palette infuses your spaces with a chic yet laid-
back vibe, perfect for extending the spirit of vacation all summer long.

Iconic nautical motifs – marine stripes, ropes, starfish, and graphic elements 
– enhance rugs, cushions, and decorative accessories.

«Spirit of Vacation» is an invitation to escape, transform your spaces into 
coastal-inspired retreats, and savor the art of summer living with elegance 
and simplicity.

Bring a breath of sea air into your everyday life with this collection that 
captures all the magic of vacations by the water.



1110

Plongez dans un havre de fraîcheur et de douceur avec notre thème Oasis de la collection 
Été 2025. 

Cette ambiance végétale et apaisante s’inspire des oasis luxuriantes où la nature reprend 
ses droits et offre un refuge apaisant face à l’effervescence du quotidien.

Les tons délicats de vert sauge, beige sable et vert tendre s’entrelacent pour créer une 
palette harmonieuse, rappelant les feuillages dansants sous une lumière tamisée et les 
nuances douces des paysages désertiques.
À travers des motifs organiques et des textures naturelles, Oasis Végétal apporte une 
touche contemporaine et minimaliste tout en rendant hommage à la richesse des 
environnements botaniques. 

Tapis, coussins, sets de table, et accessoires s’habillent de formes inspirées des feuilles 
tropicales et des cactées, avec des finitions élégantes et intemporelles.
Cette collection est une ode à l’équilibre et à la simplicité, idéale pour transformer vos 
espaces en véritables sanctuaires de bien-être où règnent calme et sérénité. 

Adoptez l’esprit ‘Oasis’ et laissez la nature insuffler une énergie apaisante à 
votre quotidien.

Dive into a haven of freshness and softness with our Oasis theme from the Summer 2025 collection. 

This soothing, plant-inspired ambiance takes its cues from lush oases, where nature reclaims its power 
and offers a tranquil refuge from the bustle of daily life. 

Delicate tones of sage green, sandy beige, and soft green intertwine to create a harmonious palette, 
reminiscent of leaves dancing under soft light and the gentle hues of desert landscapes. Through organic 
patterns and natural textures, Oasis Végétal brings a contemporary, minimalist touch while honoring the 
richness of botanical environments.

Rugs, cushions, placemats, and accessories are adorned with shapes inspired by tropical leaves and 
cacti, featuring elegant and timeless finishes. This collection is an ode to balance and simplicity, perfect 
for transforming your spaces into true sanctuaries of well-being, where calm and serenity reign. 

Embrace the ‘Oasis’ spirit and let nature infuse your daily life with soothing energy.

Oasis

NOS  THÉ M ATIQUES  PR INTEMPS-ÉTÉ  2025 
OUR  SPR IN G- SUMMER  2025  THEMES
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Pour l’Été 2025, laissez-vous emporter par 
la joie de vivre avec le thème «Feel Good», 
une collection pétillante qui célèbre la 
liberté, la créativité et le bonheur partagé.

Avec ses tons éclatants de fuchsia, bleu 
turquoise, jaune solaire et touches de 
vert éclatant, «Feel Good» transforme 
vos espaces en véritables capsules de 
bonne humeur. Cette palette vibrante 
incarne la chaleur des journées estivales 
et l’énergie des moments de convivialité 
en plein air.

Les motifs géométriques audacieux, les 
imprimés tropicaux et les jeux de textures 
apportent une touche moderne et festive 
à cette collection. 

Que ce soit à travers des tapis aux 
designs graphiques, des coussins colorés 
ou des accessoires de table lumineux, 
chaque pièce est pensée pour insuffler 
une énergie positive à vos intérieurs et 
extérieurs.

«Feel Good» est plus qu’un thème, 
c’est un état d’esprit : celui de profiter 
pleinement de l’été, de s’entourer de 
couleurs vibrantes et d’amener une 
atmosphère joyeuse et stimulante dans 
votre quotidien.

Transformez vos espaces en havres de 
bonheur avec «Feel Good», et vivez un 
été placé sous le signe de la lumière, de 
la créativité et de la bonne humeur. 

For Summer 2025, let yourself be swept away by 
the joy of living with the «Feel Good» theme, a 
sparkling collection that celebrates freedom, 
creativity, and shared happiness.

With its vibrant shades of fuchsia, turquoise blue, 
sunny yellow, and touches of bright green, «Feel 
Good» transforms your spaces into true capsules 
of good mood. This lively palette embodies 
the warmth of summer days and the energy of 
outdoor gatherings.

Bold geometric patterns, tropical prints, and 
playful textures add a modern and festive touch 
to this collection.

Whether through rugs with graphic designs, 
colorful cushions, or luminous table accessories, 
each piece is designed to infuse a positive energy 
into your indoor and outdoor spaces.

«Feel Good» is more than just a theme; it’s a state 
of mind: to fully embrace the summer, surround 
yourself with vibrant colors, and bring a joyful and 
stimulating atmosphere to your everyday life.

Transform your spaces into havens of happiness 
with «Feel Good», and experience a summer 
filled with light, creativity, and good vibes.

Feel good

NOS  THÉ M ATIQUES  PR INTEMPS-ÉTÉ  2025 
OUR  SPR IN G- SUMMER  2025  THEMES
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Ma déco personnalisée été
My own summer personnalized decoration

They marked you by their atmosphere, their beauty or simply by the 
memories they left you ... We all have a specific relationship with 
certain cities. My personalized decor collection is a great alternative 
to traditional vacation memories and a nod to the city of your heart. 
Add the final touch to your interior with our ultra-trendy decorative 
objects to personalize!

Elles vous ont marqué par leur ambiance, leur beauté ou 
simplement par les souvenirs qu’elles vous ont laissés... 
On a tous une relation particulière avec certaines villes. 
Notre collection Ma déco personnalisée est une belle 
alternative aux souvenirs de vacances traditionnels 
et un joli clin d’œil à la ville de votre cœur. Apportez la 
touche finale à votre intérieur avec nos objets déco ultra 
tendance à personnaliser !

N OS  THÉM ATIQUES  PR INTEMPS-ÉTÉ  2025 
O U R  SPR ING-SUMMER  20 25  THEMES
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NOS  THÉ M ATIQUES  PR INTEMPS-ÉTÉ  2025 
OUR  SPR IN G- SUMMER  2025  THEMES

Tattoo Compris
Re-dessinez votre intérieur à l’encre noire 
en adoptant une déco résolument rock !
Clamez haut et fort votre style sans aucune 
demi mesure grâce aux tattoos en all-over, 
sur le corps, sur les murs, sur le sol et surtout 
dans le coeur !

Redesign your interior in black ink, embracing a 
staunchly Rock decoration !
State your style loud and clear, without any half-
measure through all-over tattoos on your body, on 
walls, on the floor and specifically in your heart !
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